

Ferien im Hort Zscherndorf

In den Ferien erwartete die Kinder im Hort Zscherndorf ein abwechslungsreiches und kreatives Programm. Mit viel Neugier und Freude experimentierten sie, stellten ihren eigenen „Schnee“ aus Stärke, Rasierschaum und Kontaktlinsenlösung her und züchteten faszinierende Kristalle. Bei einer spannenden Eisschatzsuche wurde der Entdeckergeist geweckt.

Auch das kreative Arbeiten kam nicht zu kurz: Die Kinder mischten duftende Badekugeln, backten köstliche Waffeln und gestalteten mit viel Fantasie ihre eigenen Lebkuchenhäuschen.

Das Ferienprogramm bot eine wunderbare Mischung aus Experimentieren, kreativem Gestalten und gemeinsamen Erlebnissen - eine tolle Zeit voller Spaß, neuer Erfahrungen und unvergesslicher Momente!

Euer Team aus dem Hort Zscherndorf

10.02.2025

